

POLRES

Mapolda Jateng Dipenuhi Lautan Manusia Ikut Nobar, Irjen Pol Ahmad Luthfi: Ini Wujud Cinta Masyarakat Kepada Polri

Agung widodo - JATENG.POLRES.ID

Apr 30, 2024 - 08:09



Foto: Polda Jateng Menggelar Nobar Babak Semifinal Tim Nasional (Timnas) Indonesia U-23 vs Uzbekistan Dalam Ajang Piala AFC Asian Cup U-23 Tahun 2024, Nobar Dilaksanakan di Lapangan Apel Mapolda Jateng, Kota Semarang, Jawa Tengah, Senin (29/4/29) Malam.

KOTA SEMARANG- Polda Jateng menggelar Nobar (nonton bareng) babak semifinal Tim Nasional (Timnas) Indonesia U-23 vs Uzbekistan dalam ajang Piala AFC Asian Cup U-23 Tahun 2024. Nobar dilaksanakan di lapangan Apel [Mapolda Jateng](#), [Kota Semarang](#), Jawa Tengah, Senin (29/4/29) malam.

Kegiatan [nobar](#) dihadiri oleh Kapolda Jateng, PJU Polda Jateng, serta ribuan warga Kota Semarang pecinta sepak bola yang sangat antusias sejak petang

mulai berdatangan untuk menikmati aneka jajanan tradisional, makanan serta minuman dan juga banyak doorprize di siapkan antara lain Sepeda motor, televisi dan lainnya.



Sebelum Nobar dimulai Irjen Pol Ahmad Luthfi menyampaikan tujuan dari Nobar yang diselenggarakan Polda Jateng dan jajaran.

"Nobar ini dimaksudkan yang pertama kita akan membangkitkan rasa kebanggaan kepada Bangsa Indonesia, jadi rasa solidaritas Nasional muncul saat kita Nobar bersama sama," terang [Irjen Pol Ahmad Luthfi](#).

"Selanjutnya maksud Polda Jateng mengadakan Nobar adalah dalam rangka menjalin persatuan dan kesatuan antara Polri dengan masyarakat sekitar sehingga mereka ikut memiliki terkait kegiatan yang kita lakukan," tambah Irjen Pol Ahmad Luthfi.



“Kemudian dengan Nobar ini kita akan memberikan Spirit bahwa ada 2 pemain U-23 berasal dari Jateng dan ada 2 pemain adalah anggota Polri dan ini merupakan suatu kebanggaan khususnya Polda Jawa Tengah sehingga spirit ini yang mendasari Polda Jawa Tengah dan seluruh Polres menyelenggarakan Nobar,” ungkap Irjen Pol Ahmad Luthfi

“Malam ini kita juga mengajak ibundanya Kiper Timnas U-23 Ernando Arie untuk ikut Nobar dan beliau minta doa restu agar bisa menang dan masuk Final,” pungkas Irjen Pol Ahmad Luthfi.



Sebagaimana di ketahui Timnas Garuda Muda Indonesia berhasil lolos menuju babak semifinal Piala Asia U-23 2024, usai meraih kemenangan melawan Korea Selatan (Korsel) pada babak adu penalti di Stadion Abdullah bin Khalifa Doha Qatar.**